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An die
Präsidentin des Burgenländischen Landtages
Frau Verena Dunst
Landhaus
7000 Eisenstadt

Eisenstadt, am 03. September 2019

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Gemäß § 29 GeOLT stelle ich Herrn Landesrat MMag. Alexander Petschnig als

zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung folgende

schriftliche Anfrage

Sehr geehrter Herr Landesrat!

Nicht nachvollziehbar erscheinen die gesetzlichen Tourismusförderungsbeiträge,

welche an das Land Burgenland abzugeben sind und wiederum an die Gemeinden

weitergeleitet werden.

Dazu stelle ich folgende Fragen:

1. Wie hoch sind die Einnahmen der gesetzlichen Tourismusförderungsbeiträge

in den Jahren 2017, 2018 und 2019 (aufgegliedert nach Jahren) je

Gemeinde?

2. Wie viele Unternehmerinnen und Unternehmer, aufgegliedert nach

Gemeinden, sind beitragspflichtig?


